

PREGUNTAS SOBRE LA PARTITURA EL HIMNO DE LA ALEGRÍA

1. ¿Qué clave se usa en la partitura anterior? ¿Qué nos indica?

En la partitura anterior se usa la Clave de Sol, la cual indica que una figura colocada en la segunda línea del pentagrama se va a llamar como ella, sol.

2. ¿Qué compás?

Se usa el compás de 4x4, que tiene cuatro tiempos.

3. ¿Qué figuras nos encontramos en esta versión?

Encontramos: blancas, que duran 2 tiempos; negras, que duran 1 tiempo y corcheas, que duran medio tiempo.

4. ¿Has visto algún signo de prolongación del sonido? ¿Cuál? ¿Qué significa?

Sí, el puntillo, que le suma a la figura que lo lleve la mitad de su duración. También hay una ligadura, aunque casi no se ve, que une notas iguales. Cuando une notas distintas es una ligadura de expresión, no es un signo de prolongación del sonido.